



Con un amplio repertorio de actividades inundadas de pura arte, se celebrará del 1 al 7 de junio la semana de la cultura en Artemisa. Este año los espectáculos literarios, de artes plásticas y musicales serán acogidos por el municipio de Caimito.

El evento comenzará el 1 de junio con ParqueArte en el parque central del territorio, donde se llevará a cabo un intercambio entre aficionados y La Colmenita de la escuela primaria Juan de Dios Fraga Moreno. El día 2 de junio habrá un encuentro de ruedas de casino y la actuación del Septeto de Cuba, en el Central Habana Libre.

Los artistas aficionados tendrán su oportunidad el día 3. En esta fecha se realizará un intercambio de talleres literarios donde se reconocerá las mejores obras de los artistas aficionados; para premiar el esfuerzo de los creadores se conformó un tribunal especializado. El domingo, el grupo cultural del Habana Libre se presentará en El Cerezo, barrio en transformación, para fomentar la unión artística entre ambos poblados.

El lunes 5 tendrá lugar Darte Alas, con El carrusel de colores; y el martes 6 habrá espacio para el talento local, en la presentación Los cuatro gatos, en el espacio La Vidriera, donde expondrán obras pintores caimitenses, entre ellos, Ángel Silvestre y Evelio Sánchez,

amplió Valdés Sagué.

Al evento deben sumarse las actuaciones de la compañía de espectáculos danzarios NCDance y del Taller Infantil, una vez que se reincorporen los bailarines, participantes de las Fiestas de México, a su regreso del país mesoamericano este martes, explicó Jonnie Martínez Nieves, director y coreógrafo de la Compañía.

Propuestas frescas y enriquecedoras serán el eje nuclear del importante período, que hará énfasis en elementos de la identidad cultural cubana y caimitense. La prioridad estará orientada hacia la promoción de la creación artística y el fomento de las manifestaciones del arte y la cultura para el deleite de todos.